Ante un Pieno regional de Sindicatos de Cataluña

nal.

El Comité de la Confederación | mo designados por el Pieno Regio-Regional del Trabajo de Catalufia, ha hecho publica la convocatoria de un Plene para tratar y discutir la disidencia surgida entre él y los sindicatos de Sabadell .

Este Pleno es quizá de los más importantes que puede celebrar la organización catalana, porque en él se enfrentaran definitivamente la tendencia anarquista que vigoriza el movimiento obrero y la tendencia reformista que tanto dano ha causado a la C. N. T.

El pleito sostenido entre el Comité Regional y los dirigentes de los sindicatos de Sabadell, seguramente que serà la última manifestación de la lucha de tendencias dentro de la organización obrera, pues en casi todos los pueblos de Cataluña predomina el ambiente de vigorizar la coriente anárquica que da vida y contenido revolucionario

La fecha de su celebración será el 24 y siguientes de diciembre, en la ciudad de Tarrasa, y el orden del dia a discutir es el siguiente: "1.º Presentación y revisión de

credenciales. 2.º Lectura y discusión del informe del Comité Regional.

3.º Los Sindicatos de Sabadell, la Organización y el Comité Regional. 4.º De Solidaridad Obrera.

 a) Habiéndose sometido a referéndum de los sindicatos el nombramiento de director del diarlo, ¿este sindicato se ratifica o rectifica en el nombramiento?

Informe del director. c) Informe del administrador. d) Informe del consojo de ad-

ministración. Atribuciones del mis-

a los sindicatos obreros.

greso? 10. Informe de los delegados de cuantas cuestiones competan a la Organización".

e) ¿Todo el personal que traba-

ja en los talleres del periodico cree

este sindicato que han de ser de

5.º Comité Pro presos regional.

6.º Lectura del informe del Co-

7.º ¿Qué actitud ha de tomar la

mité de Relaciones de Campesinos.

Organización ante el pavoroso pro-

8.º Formulas que han de propo-

ner los Sindicatos para devolver las

15.000 pesetas que prestó la orga-

nización de Manresa para la apa-

9.º Habiendo recibido este Co-

mité Regional una circular del Co-

mité Nacional, en la que nos noti-

fican la celebración del Congreso

ordinario de la C. N. T., ¿en que

fecha y localidad creen los sindica-

tos que se ha de celebrar el Con-

rición de "Solidaridad Obrera".

a) Informe del mismo.

afinidad ideológica?

b) Estructuración.

blema del paro forzoso?

En los medios obreros y revolucionarios se esperan con gran interés las resoluciones de tan importante comicio.

En casi todos los sindicatos, el ambiente es favorable al Comité Regional, que representa al anarquismo dentro del movimiento obrero y contrario a los sindicatos de Sabadell, que representan a la tendencias reformistas que en otros tiempos arrimó a la C. N. T. a los partidos políticos. Si triunfa la tendencia anarquista se dará un empujón formidable a la revolución proletaria y anarquista.

A toda la prensa Libertaria

El Grupo Artístico Culturallde Sevilla a todos los Grupos Culturales pertenecientes a la C. N. T.

cial de nuestra sociedad futura, y teniendo en cuenta el abandono en que se encuentra la clase proletatas ha echado sobre si la enorme tarea de dar vida a un grupo artistico cultural que venga a llenar el vaclo que se observa en los medios obreros.

Si extendemos la vista hacia toda la producción artistica de estos últimos tiempos, veremos que toda la literatura teatral tiende a fomentar en la juventud una inclinación malsana hacia el frivolismo, desvirtuando a nuestra generación de los cauces naturales que todo ser relativamente equilibrado debe seguir. Pero si tenemos en cuenta que los literatos de nuestros tiempos tienen una mentalidad perfectamente burguesa, nos daremos cuenta de que ellos no hacen otra cosa que servir a su dueño incondicionalmente, sirviendo literatura pornográfica que vaya moldeando la mentalidad de los trabajadores en condiciones de servir los intere-

Siendo la cultura la base esen- ; ses del capital sin trabas de ninguna especie.

Para contrarrestar en parte esta obra embrutecedora y para dar a ria, un grupo de hombres entusias- | conocer al mismo tiempo las obras cumbres de los hombres de pensamiento libre , se ha constituido en Sevilla esta agrupación artística que desca ponerse en contacto con todos aquellos grupos artísticos de España con la idea de unificar un plan de propaganda que responda a los fines que se propone el anarquismo.

También ponemos en conocimiento de todas las compañeras y compañeros de Sevilla que acudan a engrosar nuestro grupo artistico, ya sea para tomar parte directa en las representaciones o simplemente como asociado que presten todo su calor a nuestra obra. Hasta no contar con el local adecuado para establecer el salón de actos, esta Agrupación Artistica Cultural, abre su secretaria en la calle de Amor de Dios, 23, secretaria de metalúrgicos. Fraternalmente os saluda por EL SECRETARIO. la A. A. C.

Servicio de Libreria

José López Montenegro: El

Botón de Fuego 3'00 P. Kropotking: La ciencia moderna y el anarquismo. 1'10 Kropotkin: La ley y la autoridad 0.20 Kropotkine: A los jóvenes ... 0.20 El Proletariado Militante, Primer tome... 3'50 Idem. segundo tomo... ... 3'50 S. Faure: Mi comunismo ... 3'50 S. Faura: El dolor universal 3'00 Faure: Contestación a una creyente 0.20 S. Faure: Los crimenes de 2. Faure: Temas subversivos 3.00 Faure: Temas Subversivos ... 3'00 Almanaque de "Tierra y Li-Ibarreta: La Religión al al-Idem. idem Montjuich 1'50 8. Rosa: Ratre amiguitas ... 0.15 S. Rosa: El obrero sindicalis-

Dlos... ... 0.20 bertad para 1932 2.00 cance de todes... 2.00 ta y su patrono 0.15 S. Rosa: La idea anarquista 0.20 S. Rosa: Blenvenida 0.30 S. Rosa: La idea anarquista 0.20 S. Rosa: Los dos profesores ... 0.20 8. Rosa: Reacción y progreso 0.25 Sanchez Rosa: Gramatica del Sanchez Rosa: Aritmética del Obrero 2700 P. Gorl: La anarquia ante los tribunales 0.20 P. Gorl: La tramoya de las guerras P. Gori: Ciencia y religión... 0.20 J. Bonet: Al servicio del co-

THE BOOK

P. Gori: El primero de mayo 0.20 I. Most: La peste religiosa ... 0.15 R. Mella: Organización, agitación y revolución 0.20 Mella: Cuestiones de Ensefianza 0'20 R. Mella: El crimen de Chi-

eago 0.20 Tabarro: Aguljonazos... ... 0.20 M. Rey: ¿Donde está Dios? ... 0.20 E. Gante: Canclonero revo-Iucionario 0'20 F. Pelloutier: El arte y la re-

beldia 0.20 Monio: Como vivimos y como podriamos vivir 0.20 Caftero: Comunismo y anar-

quía 0.15 Malatesta: Entre campesinos 0.20 Malatesta: Nuestro Programa 0.20 Malatesta: En el café 0.30 Malatesta: Socialismo y anarquia 0.20

Malatesta: En el café 0'30 Reclús: La anarquia 0.20 Reclus: El porvenir de nuestros hijos 0.20 A. Lorenzo: El derecho a la salud 0.20

A. Lorenzo: El proletariado militante (Primer tomo) ... 2'50 A. Lorenzo: El proletarlado militante (Segundo tomo)... 3'00 Bakonnin: La politica de la Internacional 0.20 Converti: República y anarquia 0.20

La C. N. T. y la Revolución Dosia 0'25 B. Maceira: Comunismo Estatal y Comunismo Liber-

tarlo 0.25 Palmiro de Lidia: El ideal del siglo XX 0220 José Prat: A las mujeres 0'20 Luis Fabbi: Influencias burguesas en el anarquisEl triunfo de la C. N. T. en Arenys de Mar

Contra el pistolerismo amparado por las autoridades

con el fin de provocar incidentes y conseguir el relajamiento de la organización obrera, con motivo de una huelga parcial en una fábrica de vidrio y previo acuerdo con las autoridades, llevaron a la localidad unos cuantos pistoleros que debian imponerse por el terror para que los trabajadores fueran dóciles a los caprichos y conveniencias de los

Esto indigno a la clase obrera que sin pararse en discusiones, se Janzó a una huelga general, unánimemente, pidiendo el despido inmediato de todos los pistoleros, dispuestos a no reanudar el trabajo hasta conseguirlo. La huelga fué absoluta y duró pocos días, contigulendo lo que se habían propuesto

La burguesia de Arenys de Mar, j y arrojando a los miserables instrumentos de la burguesia fuera del pueblo.

Así, con este gesto noble y digno, los trabajadores de Arenys de Mar evitáronse dias de luto que probablemente sucederian de seguir alli los asesinos a sueldo, prontos a segar por miserables pesetas, vidas honradas.

Este es otro triunfo rotundo de la C. N. T. alcanzado a despecho de burgueses y gobernantes que no han conseguido mediatizar la Acción Directa ni la espontaneidad de los trabajadores, con los 8 días de aviso reglamentario de la ley de defensa de la República.

Tomen nota de ello quienes niegan la potencialidad de la C. N. T.

LOS QUE NO QUIERAN QUEDAR SE SIN EL

Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD

CHERMAN MARKATAN PRANTES IN CONTRACTOR PROPERTY OF THE PROPERT

correspondiente a 1933, deben formular, desde ahora, sus pedidos.

El Almanaque de TIERRA Y LI-BERTAD de 1933, será lo que el anterior no pudo ser, un libro de interés, sugestivo, ameno, consejero algunas veces y siempre amigo inseparable.

Constará de doscientas páginas y se venderá al preclo de BOS PE-

Suscripción Pro Tierra y Libertad

J. Garcia, 0'50; J. Pujol, 0'50; E. Rovira, 0'25; Seljo, 0'50; S. Trune, 1; Defous, 0'50; T. Fellu, 0'50; Olivé, 0'50; J. Pamias 0'50; J. Mera, 0'25; J. Badía 0'50; G. Trigart 0'50; J. Padreu 0'50; J. Baya 0'50; 8ahuerta 0'25; Gustribo 0'50; Blanco. 1; Amadeo 0'50; Patricio, 1; J. Font, 0'50; T. Casas, 0'20; T. Arolas 0'50; S. Marti, 0'30; J. Rams, 0'50; M. Mirct, 0'25; V. Carat 0'50; S. Miguel, 0'30; J. Muix, 1; J. Maus 0'50; J. Dalmau 0'50; V. Villaplana 0'50; G. Isern, 0'25; J. Bugarolas, 0'25; R. Miras 0'25; M. Bigora 0'25; P. Oro, 1; J. Torras 0'50; J. Tomás, 6'50; Total, 18'80.

Sabadell: Entregado a favor de TIERRA Y LIBERTAD por la compañera de Fornies, victima del Fascismo Treintista de Sabadell, 8'55.

Avisos

Por cuarta vez rogamos a los que nos escriben repetidamente, el porque no reciben el "Abogado del Obrero", tengan un poco de calma que aun no está terminado y que tenemos nota de todos los pedidos que se nos tienen hechos.

Al mismo tiempo prometemos formalmente que esto no volverá a suceder, pues no anunciaremos ninguna clase de libro, mientras no esté terminado de imprimir; y que no se den por molestados, ningún grupo editor ni biblioteca.

Ponemos en conocimiento de nucstros lectores que el Almanaque de TIERRA Y LIBERTAD es un libro que publicames anualmente aparte de TIERRA Y LIBERTAD y del Suplemento; hacemos esta aclaración para que no haya ninguna confusión, pues hay algunos camaradas que nos escriben confundiendo el Almanaque y el Suplemento.

munismo libertario... ... 0.20 Bonet: Al servicio del Comunismo libertario 6'20 S. Merlino: Por qué somos anarquistas 8.20 March: Como nos diezman... 0.75 Gilabert: La C. N. T., In F. A. I. y la Revolución espeñola 0'20 March: Como nos diezman ... 0'75 Barret: E! dalor yuraguayo ... Extract Lieus y Criticas Montenegro: El botón de fuego 3'00 l. Puente: Apuntes sobre Comunismo libertario 0'20

Nueva edición del folleto "Al servicio del Comunismo Libertario". Hacemos el 25 por ciento de desuento a todo pedido superior a 5 pesetas; pago adelantado o a reem-

Correo

Santa Bárbara, Subirat; el dia 11 del que cursa se recibió tu cantidad y se ha acusado recibo en el número 01; pero lo recibido es 8 pesetas y no 8'10 como dices en la tuya.

Logroño, Ibáñez: Toque Revolucionario agotado.

Lebrija, A. Herrera: Gracias por tu interés, ya está solucionado lo de los paqueteros.

Monovar, J. Poveda: Pedir lo que anunciamos y seréis servido, de otras editoriales, no nos comprometemos a nada. Navalmoral de la Mata, Luengo:

Conformes. Capsanes, Coll: El día 14 se re-

cibió tu giro, y ha sido publicado. Tomamos nota. Saint-Etlenne, Carricondo: En-

tregué las 25 pesetas a Solidaridad Obrera, de Barcelona, les haré las indicaciones que me das en tu úl-Alcolea del Río, Garrute; Por esas

causas, no disminuimos paquete, van los mismos, los que no puedas vender los repartes gratis y los rebajas de la cuenta.

Saint-Denis, Grupo: Tenemos a vuestro favor 26'50. Gracias por vuestro interés en la propaganda. Rives de Gier, B.: Adeudas el 89, 90, 91 y 92, tomamos nota.

Madrid, López: Recibidas 144'05 en dos giros, de acuerdo; escribire-

Bañeres, Albero: No tenemos los mapas que deseáis.

Ateneo de Divulgación Social

Acaba de constituirse en Las Palmas (G: an Canaria) con el nombre de Ateneo de Divulgación Social, una organización de carácter Libertario, con domicilio en Sagasta, núm. 58.

Regamos a todos los organismos. afines y, en particular a los Ateneos nos honren con su contacto, para la buena orientación en la lucha que se avecina.

Rogamos, además, si es posible, nos envien libros, folletos, o periódicos, ya que a nosotros nos supone un chorme esfuerzo en nuestros medios de montento. Necesitamos en una palabra, vuestra ayuda.

Salud y anarquia. — El secretario, Juan Trujillo.

Dirigir correspondencia a Juan Trujille Romirez, Calle B. Z. núm. 8, San José, Las Palmas.

Es verdaderamente sintomático y esperanzador que los más rudos campesinos y obreros, sin saber escribir ni leer, conozcan nociones elementales de quimi-

Y es que ello es una neces!dad del momento que vivimos. Con menos de una peseta... un arma formidable de defensa y de ataque.

A ...

Constancia

Las luchas por la libertad

muy ciertas a los problemas. Ni bajos ni altos. Problemas.

Critico objetivamente. Se quiere por demasiados debatir lo adminiculo. Tan inútil es el empeño como si se quisiera por alguien discutir lo mayúsculo, poniéndolo en tela de juicio.

Nada de fanatismos. La verdad. Cosas grandiosas no tlenen discusión. Empero, discutiriamos sus bondades y verismos con el lucero del alba.

Afirmaciones. La sociedad contemporánea está liena de sonoridades. Admiremos la gran música de lo que parecen ideas y que son puras invectivas. No olvidemos el "caso", que es adjudicable a muchos que no son Wagner y si más gemelos de su detractor Nietzsche.

Pisamos por sobre mucha cobardia moral cubierta de griterio. ¿No gritarán y manotearán los cultores del rebaño para aturdir su miedo?

Una parábola castellana. Se hacen revoluciones en la Historia. Los "prácticos" monopolizan el "sentido común" y la "sindéresis de la fuerza". Ninguno se impregna, ni sigulera contagia de la pequeñisima lanza de Sancho. Huelga decir que la que derrochan los revolucionarios queda inédita. Sólo algún sencillo, cualquier natural, el hombre o mujer humilde y de inteligencia racional — rica persona en tesoros sensibles — supera a Paura e imita al Caballero de la Nueva Figura... Los positivistas, los otros están perdidos en el dédalo de la bagatela. Ellos que han de afanar si no dueñas, insulas y hulmimiconas.

Me placen, nos placen, pues, los problemas. Vaya por los "problemistas" de la acera de enfrente. Pero dejémoslos.

La vida no es simple negación c afirmación. Cabrian unas negoclaciones y afirmaciones grandisimas. Cabrian y caben muy bien. Quienes tienen por almohadón

un tono de Economía, sigan con el rosario de sus ecuaciones. Nosotros seremos trascendentales, poseyendo nuestro sexto sentido. Opondremos y oponemos a quienes no saben como nos llaman una realidad nada metafísica de las costumbres y libertades.

No es nada nuevo. Porque digan, digan qué hay de nuevo bajo el sol. Ahi brillan las inteligencias ardientes del Anarquismo. Con Reciús y Kropotkin. Sus intelectos y sensibilidades ninguno de los modernos hemos llegado a admirarlas como merecen por su altísimo va-

Nosotros jamás ponderaremos bastante la ciencia de los maestros. La de los medios. La del ambiente. La de la Historia. La de la Tierra. La de los hombres. La de la Moral. Y somos remolones — no los anarquistas, sino las gentes --en impulsar nuestras vidas por Idearios abiertos, libres, generosisimos, rebeldes y humanos como nada ni nadic.

Estamos inoculados del "maldito

No censuro. Hay propensiones i practicismo". Queremos alinear catetos e hipotenusas para hacer triángulos de moderno masón. Alinear, Aborregar, Crear partidos y sacar partido, ¡Bendito utilitaris-

mo y adocenamiento! Las luchas por los medios y frente a los medios cuestan herrible. trabajo. Y no puede haber otro. Lofácil es efimero e inútil. Lo laborioso vale por todas las cosas. Urge que emprendamos lucha tenaz contra el ambiente. No hemos de confundir. Hay muchos ambientes. Que nadic crea que es sólo y exclusivamente el ambiente político o económico. Ese es muy cómodo y costosisimo. Junto con ellos hay otros muchos y muy singulares medios que combatir.

El combate que se nos presenta es excepcional, singularisimo. Armas de mano y armas de talento hay necesidad. La libertad a conquistar no es una garceha monoritmica. Es un conjunto de estudios, de anhelos, de emociones y prestezas.

Hemos de ser soñadores más que nunca. Acusada y robusta personalidad en las artes y ciencias de la vida. Sentimentalidad de humanos, demasiado humanos para con los pueblos y los hombres. Rebeldia consciente, iluminacia, en presencia de los principios del mal.

A una madrastra de los medios, con las inclemencias y crueldades de la sociedad presente, una madre herolea con otros reparos de justicia universalizada en los seres y en las cosas.

Digan lo que quieran. El problemita es de libertades plenas. Ya pueden mirar por dénde gusten los especialistas y amantes de la división del trabajo. Nuestra obra es de humanos — no bárbaros ni arlstarcos--, de libres, de justos y de iguales. Una labor nos compete: poseer y crear la libertad. Yo afirmo que ésta ni se da ni se ton.a. Se fecundiza, se crea y ze labora abnegadisimamente. Primero en la conciencia y en uno. Luego en to-

Y aquí está lo principal. El movimiento, la sustancia y esencia están aquí. Trabajar, Laborar, Forfar, Acrisolar, Darnos a la creación de valores personales, impersonales e ideales.

Estas son las luchas de nuesro tiempo. Estas son las luchas nuestras. Tales las lides y bregas del Anarquismo que tanto amamos.

Esa cultura, ese pensamiento, ese sentimiento, ese magisterio, esa educación, esa multitud laborante, esa evolución, forja, yunque, fuego y revolución; todo eso y más, es la Federación Anarquista Ibérica.

Para nuestra F. A. I. no puede ni debe ni escapa problema trascendental.

Elia es la que emplaza y empla-

zará las verdaderas luchas por la libertad. ¡La libertad! Imposible poseer-

la si no es en la dulce y bella Anarquia. Constancia. Constancia en las mejores rutas y rectilineas que atesoramos.

T. CANO RUIZ

TRABAJADORES!

En la cárcel Modelo de Barcelona, en este feudo ancestral del miserable Rojas, se roba descaradamente a los reclusos, se les da tazofia despreciable por comida, se les interviene la correspondencia y se les sujeta a los presos sociales a un régimen de excepción cruelmente intolerable.

El verdugo Rojas, de la forma más cobarde, provoca continua-mente un estado de violencias para una masacre. El insulta por conducto de sus lacayos restringiéndonos de día en día las escasisimas libertades que antes se tenian.

Cada dia nos incomunican más con nuevas rejas que unos sinvergüenzas trabajadores de la calle se prestan o poner ofendiéndonos cen su trabajo y su presencia.

En la misma Cárcel, para vergüenza de los "redentores" de la Generalitat (si la tuvieran) hay ;7 presos gubernativos! que el virrey de Cataluña, señor Moles tiene en este inmundo caserón secuestrados:

Gluseppe Guelft Heva 10 meses. Fernando Martin, lleva 10 meses. Luigi Sofra, lieva 15 meses. Eglido Bernardini, Ileva 6 meses. Nicolás Turcinovich, lleva 5 meses.

José Méndez y Juan Arcas, de Sevilla, hace 20 días, fueron detenidos en la estación, sin que aún sepan porque están presos.

Todos ellos deben salir inmediatamente. Las libertades de Cataluña no deben estar a merced de un hombre inepto como Moles o un tiranuelo como Ibáñez, el antiguo carabinero que pasaba el contrabando a ganancias con tos mismos

contrabandistas. ¿Qué autoridad de Cataluña tiene vergüenza?

Emplazo al camarada Santiago Bilbao para que entregue a TIE-RRA Y LIBERTAD para su publicación, el documento que tiene sobre las rastreras maniobras de Rojas con sus instrumentos Folache y Lafarga para destituir al anterior director señor Navas.

Y si después de publicado, el señor Rojas no dimite, o el señor Sol Sanchez no lo destituye, es que la dignidad de estes dos "señores" hay que buscarla con la linterna de Diógenes... Este documento ya debia baberse publicado y no sabemos porque

A. N. N.